



## Dice Secretaria que son sólo una 'guía para votar'

MIRIAM GARCÍA

MONTERREY.- Al asegurar que desde las instituciones gubernamentales están buscando fortalecer la participación ciudadana en la elección judicial federal, Sofioleticia Morales, Secretaria de Educación estatal, dijo ayer que, aunque aún no tenían los acordeones para votar por Ministros, Magistrados y Jueces federales, éstos eran legales y sólo representa-

ban una "guía para votar".

Abordada en el Doceavo Parlamento Infantil en el Congreso local, la funcionaria defendió los acordeones oficiales que están distribuyéndose en reuniones de reclutamiento en edificios públicos y en la sede de Movimiento Ciudadano.

Admitió que están promoviendo el voto, cuando por ley, funcionarios de Gobierno y de partidos no pueden intervenir en el proceso electoral judicial.



Miriam García

■ La Secretaria de Educación Sofioleticia Morales acudió ayer al Congreso local con un outfit naranja desde los aretes hasta los tenis.